

RESUMEN nacional



Jara descarta suspender su militancia

La candidata presidencial del oficialismo, Jeannette Jara, descartó que vaya a suspender su militancia en el Partido Comunista, como había adelantado el exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue y otros dirigentes de dicha colectividad. "Eso no está sobre la mesa", afirmó la exministra del Trabajo durante su participación en la conmemoración del aniversario del PC en el Teatro Caupolicán. Dijo que sus votantes saben quien es.



Percepción de inseguridad llegó a 56,6%

El Ministerio de Seguridad Pública reveló los resultados de la Encuesta Nacional Urbana de Seguridad Ciudadana 2024, elaborada en conjunto con el INE, en lo que se dio cuenta de un aumento de la percepción de inseguridad en el país y también un alza en victimización en hogares. Esta cifra llegó hasta el 56,6% en el país, la cifra más alta desde el 2015.

FACH entregó caso de drogas a la Fiscalía

La Fuerza Aérea de Chile (FACH) remitió a la Fiscalía Regional de Tarapacá los antecedentes de los cinco exfuncionarios de la Primera Brigada Aérea de Iquique detenidos por intentar trasladar ketamina al interior de un vuelo institucional, que tenía como destino la Región Metropolitana.

Este tema había escalado hasta el Gobierno, pues los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas fueron citados por el Presidente Gabriel Boric a La Moneda.



Boric defiende intervención en caso narco

El Presidente Gabriel Boric se hizo cargo de su intervención en el caso de tráfico de drogas que afectó a la Fuerza Aérea de Chile (FACH) en los últimos días, al tiempo que la Corte de Apelaciones de Iquique ordenó a la institución armada entregar todos los antecedentes al Ministerio Público luego de que la Fiscalía de Iquique planteara que lo remitido el martes es "insuficiente".



Arancel al cobre: "Chile tiene fortaleza"

Luego de una reunión con autoridades, y en sintonía con el estilo Donald Trump, el presidente Gabriel Boric escribió en su cuenta de la red social X -24 horas después de haber estimado hacer diplomacia por esta vía- que "los intereses de Chile están por sobre cualquier otra consideración". Esto, tras el anuncio del mandatario de Estados Unidos donde oficializó la imposición de un arancel del 50% al cobre que importa su país a partir del 1 de agosto.